



## De là-bas à ici, d'un monde à l'autre ...

publié le 02/06/2025

Les élèves de l'UPE2A s'exposent à la Médiathèque de Parthenay. Onze élèves du dispositif ont participé à un projet interdisciplinaire associant FLS (Français Langue Seconde) et arts plastiques. Ils présentent jusqu'au 15 juin des panneaux qu'ils ont réalisés, associant textes et images sur un thème : la rue, les sportifs, les animaux de la forêt, des chanteurs ... Venez découvrir leur travail jusqu'au 15 juin.

Les élèves de l'UPE2A s'exposent à la Médiathèque de Parthenay jusqu'au 15 juin.

 [affiche-2 \(PDF de 683.3 ko\)](#)

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.